

Cuba en Cimero Puesto en la ONU

**El Nuevo Herald, sábado, 17 de octubre, 1998, página 4-A
PABLO ALFONSO**

Dos años después de recibir una condena de la Organización de la Aviación Civil Internacional (OACI) por el derribo de dos avionetas civiles en aguas internacionales, el gobierno de Cuba fue electo el jueves miembro pleno del Consejo de Dirección de ese organismo de Naciones Unidas.

"Es una falta de respeto al sentido moral y ético de la humanidad, y de esa propia organización, que condenó al mismo gobierno terrorista y dictatorial que hoy premia con una posición dirigente en su seno", afirmó José Basulto, presidente de Hermanos al Rescate.

En 1996, una comisión especial de la OACI emitió un extenso informe reconociendo que cazas MiG cubanos derribaron el 24 de febrero de ese año, en aguas internacionales del Estrecho de la Florida, a dos avionetas de Hermanos al Rescate provocando la muerte de sus cuatro ocupantes.

"Hay una especie de cinismo internacional en torno a la situación de Cuba, a favor de la dictadura y por ende en contra del pueblo cubano que la soporta", subrayó Basulto.

La postulación de Cuba recibió el apoyo de 127 países, durante el 32do. período de sesiones de la asamblea general de la OACI, que acaba de efectuarse en Montreal, Canadá, la segunda mayor votación entre los 14 aspirantes a ocupar uno de los 12 puestos disponibles.

Al mismo tiempo, el Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba (IACC), solicitó al presidente y al secretario general de la OACI realizar actividades diplomáticas para lograr "el cese de las medidas restrictivas de Estados Unidos contra la aviación civil cubana".

Edition: Final
Section: Frente
Page: 4A